

# Camera

# Report

カメラリポート



## 中学生職業体験学習

7月7・8日(役場ほか)

御代田中学校では、2年生の進路学習の一環として職業体験学習が行われています。毎年町内外の事業所等で2日間の職業体験をします。町役場関係では26人を受け入れました。体験を終えた中学生から、働くことの大変さや喜び、やりがいを実感できたという感想をいただきました。



北小学校



南小学校

## 南・北小学校4年生社会科見学

7月2・8日(御代田浄化管理センター)

南・北小学校の4年生が「御代田浄化管理センター」を訪れ、町内の家庭などから出た汚水が浄化処理され、久保沢川へ放流されるまでの過程を学びました。児童たちは、下水道の役割や水が浄化される仕組みについて説明を聞いたあと、施設内の見学をしました。



## ポールウォーキング講習会

7月11日(龍神の杜公園)

健康ウォーキングの普及を目的にポールウォーキング講習会を開催しました。当日は42人が参加し、それぞれ自分のレベルに合ったコースでポールウォーキングを楽しみました。ポールウォーキングは、通常のウォーキングより30%増の運動効果があると言われ、生活習慣病予防、介護予防などに役立ちます。



やまゆり保育園(7月16日)



雪窓保育園(7月21日)



杉の子幼稚園(7月18日)

# 夏のつどい 夏祭り

保育園・幼稚園

町内の保育園・幼稚園で夏のイベントが行われました。夕方から始まるイベントで、園児たちは浴衣などを着て、保護者と一緒に登園。いつもと違う雰囲気の中で、お祭りを楽しみました。





## 中学生ボランティア清掃

7月26日(龍神の杜公園ほか)

龍神まつりの翌朝、御代田中学校の生徒約170人と「よろこびの街100万ドル御代田店」の社員が、まつり会場となった龍神の杜公園や道路のボランティア清掃を行いました。約1時間作業し、大きなごみ袋7袋分のごみが集まりました。町内の美化にご協力いただきありがとうございました。



## 第26回 北信越中学生 テニス選手権大会出場

7月28日、エムシーエース硬式テニススポーツ少年団の男子選手10人が役場を訪れ、第26回北信越中学生テニス選手権大会団体戦の部(富山県・8月1日開催)への出場を町長に報告しました。町長は「暑さに負けず頑張ってきてください」と激励しました。



## イングリッシュデイキャンプ 7月29～31日(B&G海洋センター)

イングリッシュデイキャンプは、向原にお住いのテイラーご夫妻が主催する、小・中学生を対象とした英会話交流会です。ボランティアで行われ今年で6回を迎えました。「英語は楽しい」と感じてほしい」とテイラーさん。今年には190人の登録があり、参加者はネイティブスピーカーの本場の英語に触れながら、ゲームなどを楽しみました。



## じゃがいも掘り

7月31日(たんぼぼ保育園)

園児たちが4月に蒔いたじゃがいもが、収穫時期を迎えました。園児はバケツいっぱいじゃがいもを入れて運びました。収穫したじゃがいもは、メーカーイン、男爵、シェリーの3種類です。大きなじゃがいもを手にし「お母さんにおみやげ!」と嬉しそうに話す園児もいました。



平和台児童館



東原児童館



大林児童館

# 7月29日 夏のつどい 児童館

町内各児童館で、夏のつどいが行われました。未満児の親子と児童クラブの子ども達と一緒に、夏のひと時を楽しみました。平和台児童館は発表会とカレー作り、東原児童館はナンとカレー作り、大林児童館は流しそうめんでした。